

## **Präventionskonzept MS Straßwalchen, Stand 5.10.2020**

Krisenteam: Schulleitung + 3 Lehrer, EV-Obfrau, Bürgermeisterin, Schulärztin, Schulwart, Schulsekretärin

Die Aufgabe des Krisenteams ist es, Maßnahmen festzulegen, welche die Ausbreitung des Coronavirus verhindern sollen bzw. im Ernstfall die Nachverfolgung der Kontaktpersonen ermöglichen.

Die Anwesenheit aller Personen im Schulhaus erfolgt über Schülerlisten, Stundenpläne von Lehrern und Schülern, Sitzpläne in den Klassen, Dienstplan des Reinigungspersonals.

Verdachts- oder Quarantänefälle müssen von der Schulleitung online gemeldet werden.

Es herrscht generell für alle Personen eine Maskenpflicht außerhalb der Klassenräume. Die Schüler müssen ständig mehrere Masken in der Schultasche haben. Die BID stellt Masken nur für den Notfall bereit!

Vom Betreten des Schulhauses bis zur Entlassung am Ende des Unterrichts gibt es für Schüler und Lehrer genaue Verhaltensregeln, welche sich in der Strenge von Grün über Gelb zu Orange steigern. Ab Orange sind z.B. Schulveranstaltungen, Singen in der Klasse, Projekte mit schulfremden Personen untersagt. Alle Konferenzen müssen online stattfinden.

Bei Rot wird der Unterricht auf distance learning umgestellt, es wird office 365 genutzt. Schüler, welche zu Hause keine ausreichende Betreuung haben, können auch während einer Schulsperre im Schulhaus unterrichtet werden. Für Kinder mit mangelhafter technischer Ausstattung zu Hause gibt es 15 Leihtablets.

Im Zweifelsfall bzw. beim Auftreten von mehreren typischen Symptomen ist eine ärztliche Abklärung angebracht. Beim Auftreten von Fieber kann das Kind nicht mehr zur Schule geschickt werden.

Die BID legt die „Ampelfarbe“ am FR Vormittag fest und informiert die Schulen bis um 13:30. Auf der homepage der Schule gibt es einen sehr nützlichen link zur Bildungsampel der BID.

Das Krisenteam behält sich vor, dass Punkte des Präventionskonzeptes situationsbedingt angepasst werden müssen. Es ist ebenfalls möglich, dass gesetzliche Vorgaben des Gesundheits- und Bildungsministeriums Anpassungen zur Folge haben.

Schulleitung  
Martha Asen